

COMUNICADO

EsSalud atenderá hoy solo en áreas críticas y emergencias

El Seguro Social de Salud (EsSalud) informa que, debido a la medida de inamovilidad social obligatoria dispuesta por el Gobierno, el día de hoy se suspende la atención en las áreas de consulta externa de los establecimientos de salud de Lima y el Callao.

Indica también que las áreas críticas como los servicios de emergencia y urgencias de las IPRESS funcionarán normalmente. Asimismo, se ha flexibilizado el horario de ingreso del personal asistencial de acuerdo a la disponibilidad de los medios de transporte.

Los asegurados de Lima y el Callao pueden comunicarse al 4118000 opción 1 para reprogramar sus citas programadas para hoy. Los consultorios externos reanudarán su atención el día miércoles 6 de abril, en el horario habitual.

EsSalud exhorta a la población asegurada a respetar la medida dispuesta por el Poder Ejecutivo, teniendo en cuenta que lo más importante para la institución es la seguridad de cada uno de ustedes.

Jesús María, 5 de abril del 2022
Oficina de Relaciones Institucionales